

Camino al 150, con paso firme.

Categoría: Provinciales

Publicado: Miércoles, 19 Abril 2017 14:34

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 10181



Para el chequeo y facilitación de sistemas de interacción entre diversas entidades que tributan a un mismo fin, se crearon 10 grupos de trabajo para el programa de reanimación por el Aniversario 150 del otorgamiento del título de ciudad a Pinar del Río.

Cada uno de ellos dirigido por un vicepresidente del Consejo de la Administración Provincial (CAP) y los representantes de las empresas y organismos que tienen mayor peso en las acciones a ejecutar.

El primero responde al abasto de agua y eliminación de obstrucciones y salideros, el cual, de las nueve obras previstas, ya culminó cinco; el segundo abarca la reparación de aceras y viales, de 21 realizaron 12.

Saneamiento, higiene, áreas verdes y embellecimiento de la ciudad compete al tercer grupo e incluye la reconstrucción de los parques, de seis acciones concluyeron dos; en tanto el cuarto terminó la mitad de las ocho diseñadas inicialmente, asociadas a la pintura de las instalaciones ubicadas en el centro de la ciudad y viviendas.

La reanimación de la gastronomía, los servicios y las actividades recreativas para la población, son responsabilidad del cinco, el cual

Camino al 150, con paso firme.

Categoría: Provinciales

Publicado: Miércoles, 19 Abril 2017 14:34

Escrito por Yolanda Molina Pérez

Visto: 10181

acabó 10 de 14 obras propuestas; al seis le corresponde el mantenimiento y reparación del alumbrado público y telefónico, avanzan y siguen en ejecución.

Al siete el ordenamiento del trabajo no estatal, el rescate de la disciplina social e incluye los cambios de uso de los locales y logró el cumplimiento de las dos acciones propuestas., también dio cumplimiento a su estrategia el grupo ocho, dedicado a la comunicación institucional y la divulgación de todo el programa.

Por su parte el nueve, también tributa a la creación de espacios recreativos y culturales, concluyendo siete de las 10 obras a su cargo; por último, está el 10 para el reordenamiento del transporte urbano, medios alternativos, terminales de ómnibus, ferrocarriles y puntos de embarques, el cual continúa trabajando en velar porque las nuevas regulaciones implementadas se cumplan.

Hay que señalar que muchas entidades a partir de los presupuestos de mantenimiento, acometieron reparaciones y revitalizaron servicios, así como la imagen de inmuebles, incluso aquellos que tienen fines administrativos.

Algunas de las acciones tienen más impacto que otras, ni todas logran el mismo nivel de visibilidad, pero llegar a septiembre con una ciudad más hermosa, no solo es un propósito, sino un hecho y así lo confirma la recuperación de numerosos espacios públicos. Por Yolanda Molina Pérez. Fotos de Pedro Paredes Hernández.